

Ricardo Monreal descarta prórroga para elección judicial 2025

Este lunes, la secretaria de Gobernación, Rosa Ícela Rodríguez, sostuvo una reunión con los líderes de las seis bancadas de la Cámara de Diputados. Durante este encuentro, anunció que la presidenta Claudia Sheinbaum tiene planes de presentar al Congreso una iniciativa para expedir una nueva Ley de Juegos y Sorteos.



Esta propuesta tiene como objetivo principal combatir la corrupción en este sector, así como regularizar la actividad para asegurar que los operadores de juegos y sorteos cumplan con sus obligaciones fiscales.

Los retos que busca enfrentar la Ley de Juegos y Sorteos

Ricardo Monreal, líder del grupo parlamentario de Morena en San Lázaro, enfatizó que esta iniciativa busca enfrentar problemas graves como la



corrupción y la extorsión que afectan a la industria de los juegos. Según Monreal, es crucial que aquellas personas y empresas que se dedican a estas actividades paguen los impuestos que les corresponden, garantizando así un entorno más justo y transparente.

¿Habrá prórroga en elección de jueces? Esto se sabe

En el marco de la reunión, Monreal también abordó la situación relacionada con la elección judicial, asegurando que no habrá prórroga para su realización. La elección está programada para llevarse a cabo en junio de 2025, y Monreal afirmó que existen las condiciones necesarias para llevar a cabo este proceso electoral a tiempo. Esta declaración resalta la importancia de la continuidad y la estabilidad en el sistema judicial mexicano.

Monreal indicó que se están preparando ajustes a la propuesta del Instituto Nacional Electoral (INE) respecto al costo de las elecciones para elegir a los juzgadores. Este ajuste es parte del objetivo de optimizar los recursos y garantizar que el proceso electoral se realice de manera eficiente.

Además de Monreal, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, también abordó el tema durante la mañanera. ahí negó que exista una prórroga en la elección de jueces.

“El INE se reunió con la Secretaría de Gobernación y plantearon que tienen los tiempos cortos, pero es factible desarrollar la elección”, señaló Sheinbaum en su conferencia de prensa.

[Monreal descarta prórroga para elección judicial 2025](#)